

La Nueva España

El Celsius invita a explorar el mundo de Tolkien entre talleres, charlas y libros.

El festival dedicado a la ciencia ficción, la fantasía y el terror comienza el martes con una jornada dedicada a la literatura en asturiano

I. G. 14-07-23 | 04:00



El Celsius 232 es el festival avilesino dedicado a la ciencia ficción, a la fantasía y al terror y cada año congrega a un gran número de seguidores que asisten a sus presentaciones de libros y actividades. La cita comenzará el próximo día 18 y permitirá ahondar, entre decenas de actividades, en el mundo de Tolkien a través de una conferencia titulada "Derecho, gobierno y sociedad en Tolkien" a cargo de José María Miranda Boto, en el marco de las actividades de la Sociedad Tolkien Española. También habrá tiempo para la esgrima antigua, para aprender a lanzar flechas con un arco, entre otras actividades.

Nicolas Bardío y Adrián Carbayales. | M. F.

El cartel de este año cuenta con figuras de primer nivel como Mike Flanagan, uno de los directores de cine de terror más reputados además de reputados escritores del género como Marta Sanz, autora de "Persianas metálicas bajan de golpe" o la escritora australiana Emilia Hart, quien estará en Avilés este verano por primera vez junto a otros nombres que participarán como Laura Fernández, Niloa Gray, Antonio Runa, Lidia Ciprés y también Celia Corral-Vázquez. Otra de las novedades del Celsius 232 va a ser una partida del juego de rol "The Writers", de Pepe Pedraz.

Mercadillo de libros. | M. F.

La jornada inaugural se ha dedicado a las obras de género en asturiano. Habrá mesas y redondas y presentaciones de libros en las que participarán autores como Abel Martínez, Adrián Carbayales, Ana Pereira, Andrés Fernández, Aníbal González, Kai C. Torel y Xon de la Campa y Nicolás Bardio, entre otros. "La Vieya", "No que cinco los seres de lleenda" y "La bastarda de Pelayu" serán algunas de las obras literarias que formarán parte de la cita en la que también brillará Adolfo Camilo Díaz como uno de "los grandes nombres de la literatura fantástica en asturiano".

El Celsius invita a explorar el mundo de Tolkien entre talleres, charlas y libros.

Una de las secciones fijas del festival avilesino es la que se refiere a "Las series de nuestra vida". Iván Ledesma y Miguel Martínez los responsables de analizar títulos tan señeros como "Perdidos". Martínez hablará otro día de la serie manga "Los Caballeros del Zodiaco" y otra jornada contará con una conferencia sobre los gnomos, entre otras actividades.

Los talleres infantiles también forman parte de esta cita con la cultura fantástica como el dedicado a los "Monstruos, brujas y brujos", coordinado por Eugenia Ábalos y Diego Arboleda. Otro taller infantil es el que repasará las historias que los Enanos de Moria y su llamativo sistema de escritura con runas. La organización invita a usar una "impresión en miniatura" en esta actividad para pequeños de 6 a 12 años, que también son seguidores del Celsius 232.